

貧乏レポ ー ト

貧乏は必然だと知ってました？

雑誌で紹介されたコンサルが継承

副業で失敗しないための
考え方＋取り組み方

「最初に知りたかった」
という声が多数届いています。

貧乏になる
明確な理由を
公開

副業で失敗したくないなら
この逆をいくだけでOK!!

どうも、マサキです。

今回は、これを知らないと
「一生稼げるようにならない」を
テーマに話していきます。

逆にこれさえ知ってしまえば
半年から1年といった短期間で
人生をガラリと変えることができるでしょう。

僕はネットビジネスを始めて6年が経つので、
とにかく多くの人と関わってきました。

1,000人以上が参加する、
副業スクールに入っていたこともあるし、

仲間と立ち上げたスクールは
生徒数が200名を超えていました。

また、100名以上が参加する
本格スクール(参加費用120万)の
外部講師の経験もあります。

他にも、ウェブマーケティングの
プロだけで行われるVIPパーティにも
3年連続で招待され、参加しています。

これだけ多くの人と関わると、
上手くいく人といかない人の違いが
明確にわかるようになりました。

**今回のLINE限定レポートでは、
「絶対に結果が出ない人の共通点」について
話していきたいと思います。**

チクリと釘を刺す内容になるかもしれません。

でも、副業や起業で結果を出すには
絶対に欠かせない内容です。

嫌われる勇気を持って
お伝えしていきますね。

実は、貧乏な人は

貧乏になるべくしてなっています。

でも、多くの人はこの事実気づいてません。

お金持ちと貧乏人の違いは、

生まれ持ったものの違い

(才能や運、頭の良さ・親が金持ちかどうか)

だと思い込んでいるのです。

僕も数年前まではそう思っていました。

例えば、大学時代、

良い家に一人暮らしをしてる同級生は

父親が会社を経営している人ばかりでした。

神戸の私立大学だったからか、

住んでる家にすごく差が出るんですよ。

家賃12万の広々とした家に住むS君は、

「俺の家に来た女の子、みんな喜ぶんだわ」

と、誇らしげに語っていました。

その話を聞くたびに、
「親が金持ちって良いよなあ。
俺なんて家賃35,000円なのに…」
と嫉妬していたのを覚えています。

それだけではありません。

親のコネを使って、
大手企業にラクラク就職した人もいます。

そう、どの家庭に生まれるかで
人生が大きく左右されるということを
学生ながらに痛感していたのです。

こういう経験もあってか、

お金持ちと貧乏人の違いは、
生まれ持ったものの違い
(才能や運、頭の良さ・親が金持ちかどうか)
だと完全に思い込んでいました。

けど、30才を過ぎてから
この考えはガラッと変わったんですね。

生まれ持ったものが
特に優れていないにも関わらず
お金持ちになっている人が
たくさんいることを知ったからです。

なぜ、生まれつき普通の人がお金持ちになっているのか？

その答えが、
今ではハッキリとわかります。

お金持ちと貧乏な人には、
お金に関する「**考え方、知識、情報**」
に差があるのです。

この3つによって、
お金持ちになるのか、
貧乏になるのかが決まってしまう。

つまり、**この3つさえ手にすれば、**
誰でもゼロから半年～1年といった短期間で
お金持ちになれるということです。

逆に、何かで一発当てて
大金を手にしたとしても、
「考え方、知識、情報」を持ち合わせてないと
あっという間に元に戻ってしまいます。

すでに知ってるかもしれませんが、
宝くじの高額当選者には、
必ずこのような冊子が配られます。



わざわざこんな冊子を配るのは、
お金に関する「考え方、知識、情報」がないと
結局、貧乏になるからです。

実際、宝くじに当たった人の大半が
最終的には破産する、
という恐ろしいデータが出ています。

仮想通貨で億万長者になった人たちも、
最近、破産しまくってるようですね...

お金に関する「考え方、知識、情報」は
学校や会社では何にも教えてくれないし、
残念ながら親ですら知りません。

**お金持ちになりたいなら
自分で学んで身に付けるしかないのです。**

では、ここから先は、
一生稼げない貧乏マインドについて
3つ話していきたいと思います。

●目先の利益を追いかけている

貧乏マインドの1つ目は、
「目先の利益を追いかけている」です。

インスタやツイッターなどで、
「初月から月収100万稼ぎました」
のような投稿を見かけると思います。

こういうのに、
いつも食いついてしまう人はヤバいです。

**初月から月収100万円というのは、
嘘かたまたまのどちらかなんですよ(大半が嘘)**

ダイエットでも英語でも
なんだってそうですが、

しっかりとした結果を出すには、
少なくとも半年ぐらいは頑張る必要があります。

もし本当に、
即効で結果が出せるなら、

今頃、みんな痩せてて英語ペラペラで
お金持ちじゃないですか。笑

でも、現実はそうじゃない。

すぐに結果が出ないからこそ、
踏ん張って結果を出した人の
希少価値が上がるのです。

僕が小中学生のとき、
ポケモンのゲームが
とにかく流行っていました。

**最初に手にするポケモンのレベルは1です。
(僕はヒトカゲを選びました)**

そう、誰もが最初は
レベル1からのスタートなのです。

レベルの低いポケモンは
体当たりなどの
しょぼい技しか使えません。

でも、今できることで勝負していかないと
次のステージには進めないのです。

最初は、しょぼい技を使って
戦いを重ねることで
少しずつレベルを上げていきます。

レベルが上がるにつれて、
新しい技も習得していくんですね。

①レベルを上げる

②新しい技を習得する

この2つの段階を踏まないと、
次のステージに
進むことはできないのです。

ゲームには攻略本というものがあって、
もちろんポケモンにも攻略本がありました。

僕も何冊か持ってました。

でも、攻略本を手にしたとしても
地道なレベル上げは必要で、
いきなり伝説のポケモンをゲットすることは
絶対にできなかった。

もちろん、いきなり
ラスボスを倒すことも
絶対にできなかったです。

**目先の利益を追いかける人たちは、
自分のレベルをあげることなく、
お金だけを得ようとしています。**

ポケモンに例えると、
目先の利益を追いかけることが
どれだけ無謀なことかがわかりますよね。

また、**目先の利益を追いかける人は
長い目で見たら時間もお金も失っていることに
全く気づいてません。**

お金持ちになる人は、
「あとで楽をするために今頑張る」

といったマインドを必ず持っています。

1年後や2年後に楽をするために
今を生きているのです。

目先の利益を追いかけるているようでは、
一生お金持ちにはなれません。

● 「**お金 > 時間**」で考えている

貧乏な人は、時間の優先順位が低く、
お金の優先順位がとにかく高いです。

なので、**貯金が大好きだったり、
安いものを見つけるために
貴重な時間を使っていたり**します。

でも、お金持ちは真逆です。

**お金持ちは、
お金を使ってお金を増やしたり、
時間をショートカットしている**のです。

お金は何才になっても稼げますが、
時間は1億を払っても1秒ですら買えません。

お金持ちが家政婦を雇って
家をきれいにしてもらう本当の理由は、
面倒だからではないのです。

もちろん、面倒だからっていうのもあるでしょう。

でも、本質は「時間の節約」です。

自分で掃除する時間を使えば、
もっとお金を増やすことができるわけです。

空いた時間で勉強をしたり、
人に指示を出すことで、
家政婦を雇うお金以上の価値を
生み出しているのです。

その一方で、稼げない人というのは、
時間の価値に気づいてません。

日々、残された時間が
少なくなっているのに、

暇つぶしといった理由で
アプリのゲームに課金していたりします。

また、時間の節約はしないのに、
お金の節約は好きなので
無料情報ばかりを探しているのです。

無料情報を探してる人は、
もう何年も探し続けていることが
本当に多いんですよね...

人によっては、3年以上の月日を
無駄にしているケースもあります。

3年もあれば、
月収100万円ぐらいなら
楽勝なんですけどね...

リサーチすればわかりますが、
結果を出している人は

すべからく情報に課金しています。

ちゃんとした情報(知恵や経験を含む)を知れば、
圧倒的な時間のショートカットになるからです。

ゲームの攻略本を買えば、
攻略本を持ってない人に比べて
圧倒的なスピードでクリアできるのと同じ。

僕が稼げるようになった今でも、
自己投資を続けるのは、
時間をショートカットできるからです。

これまで1,000万円以上を学びに使い、
今もなお続けているのは、
それだけの価値があるからなのです。

お金持ちになりたいのだらば
優先順位を「時間>お金」に変え、
時間をショートカットするために
お金を使っていきましょう。

●片手間で稼げると思っている

片手間で稼げていたら、
もうみんなお金持ちですよ。

どんな分野においてもそうですが、
努力せず結果を出してる人はいません。

**努力してなさそうな人でも、
裏では必ず努力をしているのです。**

でも、その現実に目を向けず、
「短期で楽しんで成功したい」と
都合よく考えてる人がいます。

そういう人は一生、
詐欺師の養分で終わります。

詐欺師がいなくならないのは、
甘い言葉に騙される弱い人間がいるからです。

「初月から月収100万」や、

「スマホをポチポチするだけで本業超え」

といった謳い文句を
いまだによく見かけますが、

普通に考えて、
そんなもの絶対にありません。

ただし、土台を作った人は、
スマホをポチポチするだけで
大金を稼げるようになります。

例えば、ホリエモンは、
スマホで指示を出すだけで
仕事が回る仕組みを作っているそうです。

ホリエモンじゃなくても
ITをフル活用することで
一人でビジネスの仕組みは作れます。

でも、素人がいきなりできるか？
と言われてみれば100%無理です。

なので、勘違いせず、
最初は努力を重ねていきましょう。

努力を重ねて土台を作って初めて、
今よりも楽しんで稼ぐことが現実になります。

ここまでを軽くまとめると、

- ・ **目先の利益を追いかけるのは辞めて、
中長期を見て動く**
- ・ **「お金>時間」で考えるのではなく、
お金で時間をショートカットする**
- ・ **片手間で稼げるわけがないので、
最初は努力が必要**

**ただし、最終的には、
楽しんで稼ぐのは可能。**

ということでしたね。

この3つは本当に大事なことなので、
今すぐメモして忘れないようにしましょう。

どれだけ優れたノウハウを手にしても、
この3つが抜けているとマジで稼げません。

冒頭で伝えた通り、
僕は1000人以上が在籍する
副業スクールに参加していました。

そこで教わるノウハウは同じなのに、
結果を出して人生を変えていく人と
結果が出ずに諦めていく人を見てきました。

**何十万という自己投資も、
貧乏マインドのままだと
無駄遣いで終わってしまうのです。**

このレポートを見た段階で
貧乏マインドに当てはまっていたとしたら
それはラッキーなことです。

修正すればいいだけなので。

というか、日本で育つと

自然と貧乏マインドになるようになってるので
仕方がないです。

僕が高校の頃なんて、
良い大学に行って良い会社に入ることが
成功への1本道かのように思い込んでいました。

そのように教えられていたからです。

でも、冷静に世の中を見ていけば、
**高卒や中卒でもマインドを変えた人たちは
お金持ちになっています。**

特に今の時代は、
良い会社に入って頑張るよりも
個人で稼ぐ方が簡単なんですよ。

会社員で月収100万円なんて、
ほとんど聞いたことがないと思います。

マインドと行動次第で、
いくらでも収入を上げられる時代です。

今回、お伝えした内容を実践し、
個人でも大きく稼いでいきましょう！

なんて、今では偉そうに言ってますが、
僕は完全に貧乏マインドの持ち主だったんですよ。

どうにか楽しんで稼げないかな？と
毎日のように考えていたし、

実は有料で学ぶまでは、
半年ぐらい無料情報をかき集めていました。

僕がラッキーだったのは、
「このままだと結果が出ない」
と気づけたことです。

そこからはお金を払って学ぶようになり、
気づけば脱サラできていました。

そして、毎日3~4時間の軽労働にも関わらず、
月収100万を3年以上も切っていません。

すべてはマインドを

変えたところから始めました。

ちょっと耳が痛くなる内容だったかもしれないけど、
このレポートを見た人のマインドが変わることを
本気で願っています。

PS

このレポートを読んでみて、
感想がありましたら
ぜひLINEに送ってきてください！

読んだもののをアウトプットすることで、
記憶に定着しやすくなります。

以上